

PIRÁMIDE DE POBLACIÓN DE YESTE 2017



En Yeste la tendencia regresiva se mantiene desde el año 1996, donde alcanzamos a ser una población de 5.016 habitantes, frente a los actuales 2.742 hab. Desde entonces año tras año no ha parado de descender el número de habitantes empadronados, la cifra de defunciones siempre supera el doble a la de nacimientos, produciéndose una campana invertida en la pirámide de población que evidencia un envejecimiento en la población y el futuro que tenemos por delante.

“Además, esta pirámide nos muestra qué futuro tenemos por delante, futuro que pasa por un aumento en la pérdida de población en los próximos años. La población de mayores de 75 años supone un 24% del total del municipio”

Frente a estos datos, muy semejantes a muchos lugares peninsulares, solo existe un modelo sistemático, basado en el voto, incapaz de afrontar la realidad desde la realidad. Es difícil tratar la despoblación desde una ciudad o desde un despacho.

El momento que vivimos y que tenemos por delante requiere más que política y economía, requiere un capital humano capaz de reconvertir la oportunidad, en existencia, en conocimiento y en compromiso con el medio natural que nos rodea.

Invertir en encontrar el antídoto contra la despoblación, marcará sin duda nuestro futuro de los próximos años. **Es el momento de avanzar, de cambiar conceptos y atrevernos a asumir los retos que tiene el mundo rural para no caer en su propia extinción.**



MIEL
EL ORO DE YESTE

www.casacamacho.es